



BOLETÍN **INFORMATIVO**

Enero 2025

AYUNTAMIENTO MUNICIPAL DE **CASTILLO**





Inicia la Transformación de la Iglesia de Los Naranjos



El Ayuntamiento de Castillo ha iniciado la remodelación de la capilla de la comunidad de Los Naranjos, un espacio fundamental para la fe y la unidad de sus habitantes. En un acto encabezado por la vicealcaldesa Agustina Escolástico y el regidor Raymon Frías, quien forma parte de esta comunidad, se anunció que las mejoras incluirán el cambio del techo de zinc por Aluzinc, la restauración del piso y la ampliación del espacio para mayor comodidad. Con los materiales ya en el lugar y el maestro de obra listo para iniciar, las labores arrancarán el próximo lunes.

Dando seguimiento a estos esfuerzos, el alcalde Faurys Vélez Victorio visitó la comunidad para supervisar el avance de los trabajos. Durante su recorrido, el edil destacó la rapidez con la que se está ejecutando el proyecto y reafirmó el compromiso municipal con la mejora de infraestructuras esenciales para la población. Además, subrayó que la remodelación de la iglesia será entregada en el menor tiempo posible, permitiendo que los feligreses cuenten con un espacio renovado para sus actividades religiosas.

Con estas acciones, la gestión municipal continúa impulsando el desarrollo de Castillo, priorizando espacios de encuentro comunitario que fortalecen la cohesión social. La transformación de la iglesia de Los Naranjos es una muestra del compromiso de las autoridades locales con la

mejora de la calidad de vida de los ciudadanos, consolidando un municipio con mejores infraestructuras y mayores oportunidades para todos.





Infraestructura Rural: Avanza el Desarrollo en Guaraguao

La comunidad de Guaraguo celebra un importante avance en su infraestructura vial con la reciente reparación del camino vecinal, un proyecto esperado por mucho tiempo. Gracias al apoyo del Instituto Nacional de Recursos Hidráulicos (INDRHI) y al esfuerzo conjunto de los comunitarios, se logró mejorar esta vía esencial para la conectividad y el bienestar de los residentes. La reparación del camino permitirá un acceso más seguro y eficiente, beneficiando tanto a agricultores como a habitantes de la zona.

Durante la jornada de trabajo, las autoridades locales y los vecinos destacaron la importancia de esta mejora, que facilitará el transporte de productos agrícolas y mejorará la movilidad en la comunidad. Además, agradecieron la colaboración de todas las personas e instituciones que hicieron posible este logro, resaltando la importancia del trabajo en equipo para el desarrollo local. Con este tipo de iniciativas, se fortalece el compromiso con el progreso de las comunidades rurales.

El Ayuntamiento de Castillo y el INDRHI reafirmaron su compromiso de continuar gestionando y ejecutando proyectos que impacten positivamente en la calidad de vida de la población. La reparación del camino vecinal de Guaraguo es un ejemplo del esfuerzo conjunto entre gobierno y ciudadanía para impulsar el desarrollo y garantizar mejores condiciones para todos.













Las Caobas Celebra la Reparación de su Camino Vecinal









La comunidad de Las Caoba celebra la reparación de su camino vecinal, un hito significativo para el desarrollo local. Gracias al esfuerzo del alcalde Faurys Vélez Victorio, en colaboración con el Instituto Nacional de Recursos Hidráulicos (INDRHI) y el apoyo de los comunitarios, se logró concretar este proyecto esperado por mucho tiempo. Esta mejora en la infraestructura vial facilitará el tránsito de los residentes y promoverá el desarrollo económico de la zona.

Durante la ejecución del proyecto, las autoridades y los vecinos destacaron la importancia del trabajo en equipo para lograr avances tangibles en las comunidades más necesitadas. La restauración del camino no solo mejora la movilidad, sino que también refuerza el compromiso de las instituciones con el bienestar de la población. La intervención permitirá un acceso más seguro y eficiente, beneficiando especialmente a los productores locales y a quienes dependen de esta vía para sus actividades diarias.

Con este logro, la gestión municipal reafirma su compromiso de seguir impulsando proyectos de infraestructura que impacten positivamente en la calidad de vida de la comunidad. La reparación del camino en Las Caoba es un paso más hacia un municipio con mejores condiciones para todos sus habitantes, demostrando que el trabajo conjunto entre gobierno y ciudadanos es clave para el progreso.





Inician Trabajos de Reparación en la Vía San Francisco-Nagua







Dieron inicio los trabajos de reparación de la vía San Francisco—Nagua, específicamente en el municipio de Castillo, marcando un avance significativo en la infraestructura vial de la región. Este proyecto responde a las gestiones y solicitudes del alcalde Faurys Vélez Victorio, quien insistió en la necesidad de intervenir esta importante carretera. Como resultado, el Ministerio de Obras Públicas desplegó su maquinaria para iniciar el bacheo y corregir el deterioro del asfalto en los tramos más afectados.

El inicio de estos trabajos representa una mejora crucial para la seguridad y la fluidez del tránsito en la zona, beneficiando a los residentes y a quienes transitan por esta vía estratégica. Las labores de rehabilitación buscan garantizar un trayecto más seguro, reduciendo el riesgo de accidentes y optimizando la movilidad. Además, se espera que esta intervención impulse el desarrollo económico y social del municipio de Castillo y sus alrededores.

El alcalde Faurys Vélez Victorio expresó su agradecimiento al presidente Luis Abinader por atender los reclamos de la comunidad y priorizar el mejoramiento de la infraestructura vial. Con esta acción, se fortalece el compromiso del gobierno con el bienestar de la población, respondiendo a las necesidades viales y promoviendo el desarrollo de la región.





Acondicionan Camino de La Mora con Recursos Reciclados

La comunidad de La Mora recibió hoy equipos para acondicionar el camino que la conecta con el matadero municipal, una iniciativa que busca mejorar la infraestructura vial rural. Como parte de un plan estratégico de optimización de recursos, se está reutilizando el asfalto retirado de la avenida San Francisco—Nagua para reforzar estos caminos, brindando una solución eficiente y sostenible a la comunidad.



Esta medida no solo facilita el acceso a zonas clave, sino que también representa un beneficio directo para los residentes y productores locales, quienes dependen de estas vías para el transporte de mercancías y otras actividades económicas. Las autoridades han destacado la importancia de este tipo de acciones, que permiten mejorar la calidad de vida de la población sin desperdiciar materiales valiosos.



El Ayuntamiento de Castillo reafirma su compromiso de seguir impulsando proyectos que transformen las comunidades y fortalezcan el desarrollo local. Con iniciativas como esta, se avanza hacia un municipio con mejores infraestructuras y mayores oportunidades para todos sus habitantes.









Mejoras Viales en el Vertedero Municipal de Castillo



El alcalde del municipio de Castillo, Faurys Vélez Victorio, realizó una visita de supervisión al vertedero municipal para evaluar el progreso de los trabajos de reacondicionamiento de sus vías de acceso. Este proyecto busca mejorar la infraestructura de la zona mediante la reutilización del material retirado de la carretera San Francisco—Nagua, optimizando así los recursos disponibles y promoviendo soluciones sostenibles para la comunidad.



Durante la supervisión, el alcalde destacó la importancia de estos trabajos para garantizar un acceso más eficiente al vertedero, facilitando la operatividad en la disposición de los desechos sólidos y reduciendo los impactos ambientales. Esta intervención permitirá un tránsito más seguro y mejorará las condiciones laborales de quienes trabajan en la gestión de residuos del municipio.



La iniciativa refuerza el compromiso de la administración municipal con la mejora continua de la infraestructura local y el bienestar de la comunidad. Con la optimización de recursos y la implementación de estrategias sostenibles, el Ayuntamiento de Castillo sigue avanzando en la modernización de sus servicios y la calidad de vida de sus habitantes.



